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Délibération 1 : pour le maintien du prix de la cantine à 3€ comme l’an dernier. OUI à l’unanimité 
 
Délibération 2 : Reconduction du dispositif « cantine à 1€ » pour les familles qui peuvent en bénéficier (4 
l’année dernière). OUI à l’unanimité 

2- Délibération fixation du prix de l’eau pour 2024 

Délibération 3 :  
         Voir doc délibération 2023 prix de l’eau. 
Maintien des prix pour 2024. OUI à l’unanimité 
 
Point sur la pétition : 183 signatures à ce jour. Demande du Maire pour une entrevue avec le Président de 
la comcom. 
 

 

Commune de BIOLLET 
Conseil municipal  

Jeudi 21 septembre 2023 - 20h 

1-Délibérations prix cantine et dispositif à 1€ 
€ 

Présents :, D. Saby , S. Poughon, JP Touveron, , A. Darvenne, Christophe Poughet,B. Cherbouquet,K. 
Chaffreix, E. Chaffraix, C. Chambon, Christian Gomot, : Clémence Poughet. 
 

Rappel des décisions prises : 
Demande de KTL pour achat terrain ZM42 (197m²) : voir annexe 2 
Prix fixé : 3€/m²  
Délibération pour autorisation de mise en vente et convocation des électeurs de la section : oui pour 
organiser la convocation des électeurs. 

 
Date des élections et convocation des électeurs : OUI pour convoquer  
 

Samedi 18 novembre 2023 à 10h à la Mairie pour le vote. 

3- Elections vente sectionnal du Bost 

4 – Demande de subvention « mission haie » pour plantations à la Guinguette 

Subvention possible de 80% du CD pour l’opération de plantation « Mission haie ». 
Devis en cours d’élaboration pour environ un total de 500€ (minimum pour être éligible à la subvention). 
Gestion par Maxime Moeris et Laurence Vialard (Technicien Bocage – Marmilhat). 
Journée citoyenne de plantation à prévoir. 

  voir doc pour implantation 
Délibération 4 : Autorisation pour le Maire pour demander la subvention et signer tout document se 
rapportant au dossier. Oui à l’unanimité 
 
En parallèle, projet de verger pédagogique avec les enfants du RPI sur le terrain. 
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5 – Subvention amendes de police 2023 et 2024 

2023 : 
 
Dossier déposé (conjointement avec St Priest) pour subvention 7500€ pour réfection du Pont de 
Laussedat (pour compléter la subvention de l’Agence de l’eau Loire Bretagne et arriver à 80% de 
subvention). 
 
Début des travaux : 25 septembre (entreprise Monteil), durée 1 mois. 
 
2024 : 
 
Dossier à déposer pour 2 ralentisseurs dans la traversée de Charinges. 
Devis SIV de Menat pour création de 2 plateaux ralentisseurs en grave émulsion avec rampant de 3m et 
plat de 8m de long compris bicouche : 5 500€ HT 

Reste à chiffrer les panneaux de signalisation des ralentisseurs 

Dossier pour demande d’aide au projet COCOON63 du conseil département complété et envoyé avec 
caractéristiques de la chaudière fioul, surfaces à chauffer, factures des 3 dernières années (12 000€ de 
fioul en 2022). 
Attente de proposition du conseil Départemental. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6- Remplacement système de chauffage du bâtiment Ecole Jean Mazeron 

8 – Modification règlement concession d’eau 

Proposition de rajouter un article : 
 
« Les travaux de mise en extérieur du compteur d’eau sont à la charge du propriétaire (terrassement, 
regard de mise en sécurité) après devis établi par le prestataire choisi par la commune. Les frais de 
raccordement au réseau (compteur, vanne et matériel de raccordement) sont à la charge de la 
commune. » 
 
Délibération 5 : oui à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10- Proposition d’installation sur terrain ZT94 à côté de la Guinguette 

7 – Toiture salle des fêtes et achats  

 voir les 3 devis en annexe pour couverture en tuiles. En attente devis BESSEGE. 
 
 
 
Achats à prévoir : 

 Le congélateur du garage ne refroidit plus, prévoir l’achat d’un petit modèle neuf. Bruno et Elise 
s’en occupent. 

 Voir si armoire frigo possible d’occasion. Elise s’en occupe. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présentation par le Maire. Demande d’un investisseur pour un construction d’un bâtiment commercial. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9- Suppression du transfo HT au pompage de la Fontchaude et passage en BT 

Le transformateur des pompes HT/BT est à la charge de la commune et on nous alerté de son 
vieillissement. 
Présentation par Claude CHAMBON. L’étude est en cours pour un chiffrage précis et avant une prise de 
décision en fonction de l’avenir du budget de l’eau. 
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 Goûter  intergénérationnel du CCAS le 19 octobre 14h30: présentation Bruno CHERBOUQUET 
Gratuit pour le plus de 60 ans avec participation des enfants de l’école. 

 

 Adressage : Point de Karen CHAFFREIX 
 

o Subventions FIC et DETR accordées et en cours de recouvrement (soit 80% de subv). 
L’adressage a débuté par le sud (Chantessel) et se terminera au Nord. 

 

 Circulation autour du centre Bouddhiste : point avec les responsables de la Congrégation. 
Recherche de solutions à long terme pour gérer les flux de touristes. 

 

 Sectionnal ZE 35 des Arsses (543m²) : proposition de location pour éviter la décharge sauvage. 
 

 Projet de commerce dans le bourg. 
 

 Apéritif « communal » de la foire à la pomme de terre. Prévu à midi sur la place. 
 

 Réunion des associations de Biollet : prévue le samedi 21 octobre à 10h (car réunion ACDC le 
28/10) . 

 

 Distribution bulletins communautaires et docs CCAS + SICTOM dans toutes les boîtes aux lettres. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11 – Questions diverses 


